

LIBERAL&DEMOCRATIC

自由民主

発行所
自由民主党本部
郵便番号 100-8910
東京都千代田区永田町1-11-23
電話 東京 03(3581)6211(代表)
定価 1部 108円(税込み)
<毎週火曜日発行>

自由民主党ホームページ URL <http://www.jimin.jp/>

新谷 正義さん

平成26年の総選挙で当選し、国会議員として2期目を迎えた新谷正義衆議院議員は医師の家系で育ち、医学部を卒業した後、経済学部を卒業し、地域医療や介護施設の運営に携わりました。小学生時代から政治家になることが夢でしたが、その夢を果たし、現在は党厚生関係団体委員長として、また衆院災害対策特別委員会理事として活躍中です。地域医療の内科医の経験を生かしながら、日本の社会保障制度と災害対策の改革を目指す新谷議員に話を聞きました。

新谷 子供の頃、父はよく政治の話をしてくれました。国会議事堂の見学にも連れて行ってくれました。また、私の祖母が支持していた池田行彦先生(元防衛庁長官)の選挙の様子を拝見したこと

部を卒業後、東大の経済学部に入学するという異色の学歴をお持ちですが、その理由は?

新谷正義衆議院議員 広島で生まれた私の家系には医者が多く、父や母、兄までもが医師ですし、亡くなりました。小学生の頃から政治に興味があり、子供心に将来は政治家になりたいと考えています。勤務をし、病院を経営するにせよ、医療政策を学ぶにせよ、政治の事を深く理解するにせよ、いずれにしても経済の仕組みを理解しておかなければと考え東京大学の経済学部に入りました。東大を卒業後は、茨城県で病院長として、広く地域医療や老人介護施設の運営に携わりました。

—その後、平成24年の総選挙で初当選し、前回の総選挙では中国比例区から立候補。2回目の当選を果たしたわけですが、政治家として立とうと決意したのはいつ頃ですか。



厚生労働委員会 一般質問

新谷 そうですね。医療と介護、年金や保険など広く社会保障制度全般を俯瞰する中で、強い危機意識を持つようになりました。今がラストチャンスではないかという思いが強くなってきたため、これら問題の解決に全力を挙げて取り組んでまいります。

—現在、党厚生関係団体委員長を務めていますが、国会議員として2期目を迎えていかがですか。

新谷 そうですね。医療と介護、年金や保険など広く社会保障制度全般を俯瞰する中で、強い危機意識を持つようになりました。今がラストチャンスではないかという思いが強くなってきたため、これらの問題の解決に全力を挙げて取り組んでまいります。

党厚生関係団体委員会は国民の皆さまのご意見を広く伺い、その趣旨を政策に反映させていただくための委員会で、私はその橋渡し役です。以前より仕事量が格段に増え、責任も重くなっていますが、私がお役に立てる部分も増えてきたと感じます。

—昨年から「年金改革法案」をめぐって与野党の対立が続いているますが、この法案の重要性についてお話ししください。

新谷 ご承知のとおり、今後、「少子高齢化」の人口動態は変えようがなく、2025年に団塊の世代が一斉に後期高齢者になる現実を止めることはできません。そのため、もしもこの法案が成立し

—財源問題も浮上する中で時間をかけた精緻な議論が必要ですね。

新谷 はい。安倍政権が推進している経済再生の流れが立ち行かなくなつてもいけない。

(2面へつなぐ)

内科医の経験を生かし、災害対策に力を尽ぐす



「社会保障制度問題に全力を挙げて取り組む」と語る新谷正義議員

なれば、徐々に年金制度そのものが崩壊するような気がしてなりません。後世になって振り返れば、日本が今大きな転換点に立っていることは明らかではないでしょうか。もちろん単純に年金給付額を減らすのは暴論で、今後の高齢者医療や福祉政策のあり方を国民全体の目線で考えていかなければなりません。今後、どのような医療や介護が必要で、どこまで年金給付額を抑えるべきかなど、広く議論していく必要があると思います。

—財源問題も浮上する中で時間をかけた精緻な議論が必要ですね。

新谷 はい。安倍政権が推進している経済再生の流れが立ち行かなくなつてもいけない。



広島平和記念公園の原爆慰靈碑に向かう米国の巴拉ク・オバマ大統領(手前左)と安倍晋三総理を見つめる新谷議員(平成28年5月27日、時事提供)

社会保障や

